

E.ON

Marktstart des SolarManagers

[11.08.2014] Mittels App und Online-Portal können E.ON-Kunden künftig ihre Solaranlage steuern. Der E.ON SolarManager ist jetzt erhältlich.

Sonnenenergie mobil und zuverlässig steuern, das soll mit dem neuen E.ON SolarManager möglich sein. Der Energiekonzern ergänzt damit sein Photovoltaik-Angebot um eine App und ein Online-Portal für Solaranlagen-Besitzer. Diese bereiten alle wichtigen Informationen, etwa die produzierte Strommenge, grafisch auf und stellen sie übersichtlich dar. Der E.ON SolarManager ist nach Unternehmensangaben ab sofort im E.ON Solar-Paket erhältlich und richtet sich an Privatkunden und kleinere Gewerbetreibende, die sich für eine Solaranlage von E.ON mit einer Leistung von bis zu 20 Kilowatt Peak entscheiden. E.ON-Chef Uwe Kolks erläutert: „Der E.ON SolarManager erfüllt das Bedürfnis unserer Kunden, immer und von überall die eigene Solar-Anlage im Blick zu haben. Damit können unsere Kunden ihre erzeugte, grüne Energie so effektiv wie möglich für ihr Eigenheim nutzen.“

(al)

Wie der SolarManager funktioniert wird in diesem Video erklärt

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, E.ON,